
Pièces 15 Pièces

Superficie 430 m²

Référence V2736

Prix 990 000 €

Vaison-la-Romaine
Maison à vendre (84110)
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Niché au cur de la cité médiévale de Vaison la Romaine, cet ancien hôtel épiscopal

datant  du  17ème  siècle  est  devenu  une  maison  de  caractère  et  de  charme,  un

véritable  havre  de  paix,  plein  d'authenticité  et  de  fraîcheur.  Entre  château  et

chapelle, beffroi et hôtels particuliers, la ruelle pavée conduit à une façade discrète

cachée  par  la  vigne  vierge  Passée  la  porte  dentrée,  vous  découvrirez  un  premier

salon à la décoration cosy et raffinée, un second salon-bibliothèque, puis un grand

séjour avec sa cheminée ouvrant sur la salle à manger, la cuisine toute équipée et

la grande terrasse ...

Located  in  the  heart  of  the  medieval  town  of  Vaison  la  Romaine,  this  former

17th-century  episcopal  residence  offers  an  abundance  of  character  and  charm,

and  a  wonderfully  authentic  haven  of  peace.  Located  between  a  château  and  a

chapel,  a  belfry  and  beautiful  village  houses,  a  cobbled  ruelle  leads  to  a  lovely

façade  covered  with  a  Virginia  creeper...  Once  through  the  front  door  you'll

discover a cosy sitting room, a second sitting room/library, then a large living room,

with  a  fireplace,  opening  onto  a  dining  room,  the  fully-equipped  kitchen  and  the

large flower-filled terrace. Five bedrooms ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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